

Patch 通信

Vol. 185



こんにちは。パッチファームの旬の野菜をご注文頂きありがとうございます。

満開の桜もいつの間にか葉桜に。毎日畑で走り回る子どもたちとの生活がいつの間にか馴染んできて、大変さの中にも楽しさを見つけて、平穏な日が一日でも早く訪れることを願いながら畑の野菜をお世話している日々です。

お届けした野菜の状態で問題等ございましたらお手数ですが、お知らせください。

パッチファームの野菜たちで食卓に笑顔が溢れますように！

☆☆ 本日のお届け野菜 ☆☆

* スナップエンドウ 1キロ



○● たはらのお花、全国へ届け～♪ ●○

渥美半島はキャベツやブロッコリー、トマト、そしてメロンなど野菜や果物の産地でもありますが、同時に花の産地でもあります。

現在、コロナウイルス感染拡大に伴う、緊急事態宣言により田原市の地域産業が困っています。それに伴い、WEB上で購入できるお花が特別価格となっています。お部屋に彩りを、大切な方へのプレゼントにとよろしければサイトをご覧くださいませ。

★花言葉★

- ・ ガーベラ 究極美、究極愛
- ・ ダリア 栄華
- ・ カーネーション 母への愛
- ・ アジサイ 一家団欒



期間限定で渥美半島を彩るすてきなお花がお得にご購入できます。

【道の駅 めっくんはうす】で検索してみてくださいね!!!

<https://tahara-michinoeki.com/>

☆ 畑通信 ☆

以前 Patch 通信で豆3兄弟と記載しましたが、、、実は4兄弟でした！3兄弟の、スナップエンドウ、グリーンピース、そら豆は秋に種まきをして冬の間畑で過ごしののですが、一番年下のインゲンマメは春に種まきをして初夏頃からの収穫なのすっかりしていました!!! そんな豆4兄弟はすくすく育ち、スナップエンドウは収穫最盛期！グリーンピースは収穫がはじまり、そら豆は4月の終わりには収穫ができそうな雰囲気、インゲンマメは今お空に向かってぐんぐん伸び、花を咲かす日を楽しみにしている、そんな豆4兄弟の近況です。

Web : <http://patchfarm.biz>

Facebook : <https://www.facebook.com/patchfarm.biz/>

Instagram: patchfarm_

畑の様子をお届けしています。

Patch Farm 中川 貴文・倫子